



L'ECHO DE SAINT-GEORGES

Déjà 4 ans que votre équipe municipale conduit le quotidien de Saint-Georges-sur-Cher. Le mandat a débuté avec la crise sanitaire. Cette dernière ne nous a pas empêché de poursuivre nos investissements pour consolider le dynamisme de notre commune.

Les deux années qui sont devant nous vont aussi porter des opérations importantes : école de musique et dojo, logements adaptés pour nos aînés, réfection totale de la RD 27A, rénovation du pont sur le Cher, pépinière d'entreprises sur la nouvelle zone d'activités, poursuite des études sur le projet camping... Les bons résultats budgétaires 2023 montrent notre capacité à accompagner ces projets grâce à une réserve d'autofinancement importante, justifiée par notre prudence sur les dépenses de fonctionnement au profit des investissements qui servent.

D'une rive à l'autre du Cher

La remise en service du bac à chaîne « LE RÉSISTANCE » est prévue la deuxième quinzaine en juin prochain. Cette opération sera réalisée après l'installation des aiguilles du barrage de Chisseaux et en fonction de l'état du Cher. Nous sommes heureux de constater l'augmentation d'utilisation de ce bac qui, à travers son nom, participe à la commémoration des actes de Résistance de la seconde Guerre Mondiale. 2024 est en effet l'année du 80^e anniversaire de la fin de ce conflit.

Les travaux de réfection et consolidation du pont sur le Cher entre Chissay et Saint-Georges commenceront en juillet 2024. Pendant la première phase, la circulation automobile sera impossible pour au moins un mois ; ensuite les véhicules pourront emprunter le pont en circulation alternée.

Les traversées des piétons et des vélos seront toujours possibles après la première phase.

La population de notre commune pourra donc toujours traverser le Cher pour accéder à la rive nord à pied ou à vélo. La véloroute V46 « Cœur de France à vélo » est là, côté Chissay, juste en descendant du bac, longe le Cher puis passe sous le pont. Nous attendons un fort développement du trafic cycliste dès le retour des beaux jours sur cet itinéraire vélo. Le Nouvel Espace du Cher porte en parallèle un beau projet de mise en valeur des maisons éclusières situées au bord du Cher. La maison éclusière située aux « Jardins de la Cassonne » à Chissay propose dès maintenant une nouvelle activité multisport (réparation, vente, location, snacking, boissons).



/ Agenda

25/05 **Marché des Arts + spectacle « Championnes en Meute » (Cie Oups)**
sous la Halle

09/06 **Elections européennes** de 8 h à 18h

21 & 22 /06 **Fête de la Musique** sous la Halle

28/06 **Cinéma de Plein Air** à partir de 22 h, ancien camping « Chœur de Rocker » avec Mathilde Seigner et Bernard Lecoq

07/07 **Brocante du Comité d'Animation** : ancien camping. Réservation d'emplacements : 06 81 94 91 24 et 06 11 91 01 50

De nombreuses autres manifestations sont organisées par nos associations. Retrouvez-les dans la rubrique Agenda du site internet communal : www.saintgeorgessurher.com



Projet Culturel et Sportif

Nous avons prévu dès 2020 la construction d'un équipement culturel tant il nous apparaît important de consolider nos actions autour de la culture, celle qui permet d'élever nos esprits et de développer notre capacité à faire ensemble.

Nous avons orienté notre projet autour de la musique car l'association "Les Ateliers de Musique", avec plus de 300 adhérents, occupe aujourd'hui des locaux inadaptés.

En parallèle, notre Communauté de Communes devait réaliser en 2025 son dojo communautaire inscrit dans ses compétences à Saint-Georges-sur-Cher.

Aussi, afin de mutualiser quelques postes techniques et fonctionnels, nous avons décidé de construire ensemble un bâtiment qui regroupe une école de musique municipale et un dojo communautaire. Le cabinet d'architecture LAAAB a été retenu. Le permis de construire va prochainement être déposé et les travaux doivent démarrer en septembre 2024, pour une livraison prévue avant fin 2025. Le coût des travaux est estimé à 3 millions d'euros hors taxes dont 1,2 millions pour l'école de musique portée par la commune qui comprendra un auditorium de 200m², 6 salles de cours (de 20 à 80m²), deux locaux de stockage et un bureau. Cet équipement, jouxtant le groupe scolaire, profitera d'une esthétique moderne avec un bardage en bois brûlé et fera appel aux dernières normes énergétiques.

Résidence Séniors : les Patios de la Distillerie

Enfin ! Après 4 années de travail avec le bailleur social Loir-et-Cher Logement, les opérations de construction des 12 logements destinés à nos aînés ont commencé.

Les habitations (T2 et T3) seront parfaitement adaptées pour nos citoyens ayant quelques difficultés de mobilité mais étant toujours autonomes. Ainsi, les environnements extérieurs et intérieurs seront configurés pour faciliter les déplacements. Ces maisonnettes disposeront d'un petit jardin et d'une terrasse pour profiter du beau temps et recevoir famille ou amis. De belles petites maisons individuelles, au cœur d'une résidence de 12 logements pour développer la vie ensemble et rompre l'isolement.

Cette opération structurante portée par Loir-et-Cher Logement a été souhaitée par la municipalité qui l'accompagne financièrement (180.000 € de subvention, démolition de l'ancienne distillerie pour 50.000 € et mise à disposition du terrain pour 1 € par an pendant 60 ans).



Camping des Bords du Cher

Les études sur le projet de développement de notre camping se poursuivent. Après avoir lancé un appel à manifestation d'intérêt, nous avons retenu un jeune couple d'exploitants désireux de se lancer dans une activité professionnelle tournée autour de l'hébergement touristique de nature.

Avec eux, et l'accompagnement d'un assistant à maîtrise d'ouvrage, nous élaborons les grandes lignes directrices de ce que pourrait être notre camping : un équipement qui s'intègre parfaitement à l'environnement du site, proche du Cher, proposant des hébergements légers dont 8 tentes « glamping* », une offre en restauration basée sur des produits locaux, des animations festives et culturelles... L'objectif est de bâtir un projet qui permettra le classement du camping en deux étoiles.

Toutefois, l'application stricte de la réglementation sur le volet « risque inondation » oriente un peu différemment le projet, en perturbant l'équilibre financier déjà fragile et rallongeant les délais. Mais nous continuons à travailler fortement avec les services de l'État pour trouver un compromis acceptable.

*Glamping = contraction de Glamour Camping. Roulottes, maisons arboricoles, yourtes, présentant une certaine qualité de confort.





Photo Jean-Marc Chery

Jour de Cher et feu d'artifice, édition 2024

Dans la Vallée du Cher, le festival fluvial JOUR DE CHER est devenu le rendez-vous incontournable de l'été. Cette année, notre commune aura son radeau décoré et barré par un sympathique équipage Saint-Georgien. De Saint-Georges à Bléré, à pied ou en vélo, venez les encourager samedi 20 juillet. Le départ sera donné à 08h30 sur la plage de Saint-Georges.

Mais avant cela, vendredi 19 juillet, ne ratez pas l'avant-première sur la plage de Saint-Georges :

A partir de 16 h, La rando vélo « l'Echappée Cher et Coteaux » permettra d'admirer les jolis panoramas sur les rives du Cher, les coteaux de Faverolles-sur-Cher et de St-Julien-de-Chédon. Des animations « gustatives et festives » (gratuites) vous attendront à la fin de la balade. Inscription obligatoire par mail à info@sudvalde Loire.fr ou au 02 54 32 05 10

La fête démarrera véritablement vendredi 19 juillet à partir de 18 h. Sur la plage, nous découvrirons les équipages du défilé fluvial et leurs nouvelles embarcations puis ferons la fête ensemble avant le top départ du lendemain !

Au programme :

- soirée festive en compagnie des « Garçons s'il vous plaît ! » qui nous serviront des chansons à la carte a capella, et bien sûr des joyeux « Not'en Bull' » des Ateliers de Musique de Saint-Georges,
- verre de l'amitié offert par la commune,
- buvette et stands de restauration rapide,
- à 23 h : feu d'artifice.

Manifestation organisée en partenariat avec les communautés de communes Autour de Chenonceaux / Bléré-Val-de-Cher et Val de Cher Controis + l'Office de Tourisme Sud Val de Loire.

Rémi+ à la demande

Pour vos déplacements au départ de Saint-Georges à destination de Montrichard ou Faverolles, La Région Centre-Val-de-Loire relance le transport à la demande. Les transports sont effectués en minibus ou taxis avec une prise en charge à domicile. Le coût du déplacement est de 3,20 € l'aller, soit 6,40 € l'aller-retour.

Selon des jours précisés, vous pourrez rejoindre des points définis (par exemple à Montrichard : le champ de Foire (marché), l'hôpital ou la gare mais aussi à Faverolles, le centre commercial Montparnasse...

Renseignements / réservations : 0 806 70 33 33 (du lundi au samedi de 8h à 20h)

www.remi-centrevalde Loire.fr/horaires-et-itineraires/remi-plus-a-la-demande/

Fête de la musique
ST GEORGES / CHER
Sous la Halle

LE 21 & 22 JUIN 2024
RESTAURATION ET BUVETTE
SUR PLACE

Au programme le vendredi 21 juin

- 18h30 : Doudoum'Ba
- 19h15 : Chorale Monthevoys
- 20h00 : Hit's Road & Eight School
- 22h30 : Hell X Hear

Au programme le samedi 22 juin

- 17h30 : Scène ouverte
- 18h30 : FLOMYNA
- 20h00 : Not' en Bull
- 21h30 : LES SKALATORS
- 23h 00 : K'NET GANG

20 et 21 juin : Fête de la Musique sous la halle couverte

Vendredi 20 et samedi 21 juin en soirée, la Halle couverte va s'embraser sous les notes virevoltantes, les rires se mêleront aux mélodies des guitares, aux vibrations des percussions, ou aux chants des choristes...

Cette année encore, de nombreux groupes de musique de styles différents vous seront proposés pour célébrer la diversité musicale par les Ateliers de Musique aidés de l'Amicale des Sapeurs Pompiers de Saint-Georges.



NOUVEAU
PRÈS DE CHEZ VOUS

Les Douceurs de Virginie

Épicerie Fine

VENTE DE THÉ, CAFÉ ET ÉPICES
VENTE DE PRODUITS ALIMENTAIRES
LOCAUX, RÉGIONAUX, FRANÇAIS
LIVRAISON POSSIBLE

Ouverture le 11 juin 2024

7 PLACE PIERRE FIDÈLE BRETONNEAU
41400 SAINT GEORGES SUR CHER

MARDI AU SAMEDI · 9H-12H30 / 14H30-18H30
DIMANCHE · 9H-12H30

POUR VOTRE SANTÉ, ÉVITEZ DE GRIGNOTER ENTRE LES REPAS
L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ.
À CONSOMMER AVEC MODÉRATION

IMPRIMÉ PAR NOS SOINS - NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE

Bienvenue à Virginie et ses douceurs qui vont régaler nos papilles...

Virginie est curieuse, généreuse et gourmande : ces traits de caractère font qu'elle aime le patrimoine gastronomique français. Elle avait donc à cœur de faire partager son goût pour des produits simples, du terroir et de qualité.

À l'issue d'un projet de reconversion mûrement réfléchi, elle s'installe sur la place Bretonneau, et nous proposera à partir du 11 juin, un commerce d'épicerie fine « Les Douceurs de Virginie » (à la place d'Ozis Informatique).

« Je souhaite que mon commerce soit, avant tout, un lieu de rencontre et de partage autour de la passion du terroir. Vous y trouverez du thé, du café et des épices qui, s'ils ne sont pas issus de notre terroir, seront des produits de qualité et éthiques. Et comme notre région Centre-Val de Loire regorge de producteurs, vous y trouverez aussi des produits locaux, régionaux, français... comme du miel, des tartinades, de l'huile, du vinaigre, de la moutarde, des crackers, des pâtes, de la farine, des confitures, du chocolat, de la pâte à tartiner, des vins et spiritueux, et bien d'autres encore... ».

La liste est longue, alors le mieux est de lui rendre une visite pour vous rendre compte par vous-même...

Suivez l'actualité des Douceurs de Virginie sur Facebook : page Les Douceurs de Virginie

Contact : lesdouceursdestgeorges@outlook.com

Vidéoprotection

La vidéoprotection dissuade les comportements malhonnêtes et réduit les risques d'infractions. Ainsi, elle permet une surveillance efficace des espaces publics et privés, aidant à détecter rapidement tout incident et à réagir en conséquence. En liaison avec les Forces de l'Ordre, elle facilite l'identification des coupables et renforce la justice.

Depuis le déploiement du dispositif de vidéoprotection sur Saint-Georges-sur-Cher, nous observons avec satisfaction une baisse des dégradations et des vols sur notre commune. Ainsi les points stratégiques et axes principaux sont désormais équipés de caméras. Cela n'empêche pas de rester vigilants chez soi afin d'éviter les cambriolages.



Les caméras installées au rond-point du Port permettent de contrôler les passages routiers sur la RD976

Rédaction / Documentation : Commission Communication Mairie de Saint-Georges-sur-Cher

Conception-Réalisation : Flamingo Communications

Photos : © Droits réservés